

# *Partido Justicialista de Argentina ratifica elección de dirigencia en mayo venidero.*

---



Buenos Aires, 24 feb (RHC) El Partido Justicialista de Argentina ratificó la elección de su nueva dirigencia el 8 de mayo próximo en su Congreso Nacional que efectuó en el club Obras Sanitarias del barrio porteño de Núñez.

Los delegados de todas las provincias rechazaron una propuesta de modificar la Carta Orgánica para eliminar el voto directo de todos los afiliados para elegir a las autoridades, aprobaron el cronograma electoral y conformaron la Junta Electoral para el sufragio partidario.

Reunidos en Núñez, los 900 representantes de esa organización política optaron por analizar en futuros encuentros la proposición de pasar a una votación indirecta y que fueran entonces los delegados nacionales quienes escogieran a la dirigencia en su congreso.

El conflicto con los fondos buitres y el ofrecimiento de pagarles del gobierno de la Alianza Cambiemos fue uno de los puntos del debate justicialista, al igual que los despidos y la política de ajuste del actual gobierno.



**Radio Habana Cuba**